
小竹学童保育所　　保護者様　ご利用アンケート　集計結果

　　北志津児童センター　小竹学童保育所

回答枚数：30枚

1.お子様の学年をお聞かせください（※任意回答）

1年 11

5年 0
6年 0

備考

2.１週間のご利用回数は平均すると何日くらいですか

2年 8
3年 11
4年 0

4回 9
5回 8
6回 0

1回 0
2回 6
3回 7

その他 10

備考
・仲の良い子がいればOK。
・遊べるおもちゃに制限があるので、やりたいことが出来ないようです。いつも同じ遊びになってしまう。
・友だちや先生と楽しく過ごさせてもらってます。

４.学童と保護者の間で、学童や家庭の様子について情報交換ができていますか

はい 22

備考

3.お子様は嫌がらずに学童保育所に行けていますか

はい 20
いいえ 0

はい 30
いいえ 0

備考

6.学童指導員の対応について満足していますか

いいえ 1
どちらとも言えない 7

備考
・いつも主人が迎えに行くのですが、その日の事を話していただき助かっています。

５.学童での生活内容や必要事項について機関紙やブログ、掲示等で伝わっていますか

備考

はい 24
いいえ 0
どちらとも言えない 6
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７.おやつを学童で用意、提供してほしいと思われますか(有料・1食100円を想定)

思う 7
思わない 20

思わない 20
料金設定による 3

備考

9. 8の問いで「思う」と答えられた方に質問です  どのくらいの頻度で利用したいと思われますか

食べないから必要ない 3

備考
・忘れてしまった時などヒヤヒヤする時がある。そんな時に100円で購入できると嬉しいです。

8.平日19時までの保育時間に、延長ｻｰﾋﾞｽ(有料)があったら利用したいと思いますか

思う 7

急な残業の時のみ 5

備考

10. ８の問いで「料金設定による」と答えられた方に質問です
0.ﾌｧﾐﾘｰｻﾎﾟｰﾄｾﾝﾀｰをご利用されたことはありますか

ある 1

毎日 0
週に１～２回 5
週に3～4回 0

備考

11.コロナ禍での学童について不安に思うことなどはありますか

ある 6
ない 14

登録だけしている 2
知っているが利用も登録もない 7
知らない 0

どちらともいえない 8

備考
・きちんと対策を取って頂いているので、安心です。
・仕方ない事理解していますが、マスクは苦しいだろうなと思います。外遊びなど身体を動かす時間が少ないか
　心配です。
・前例のない中、様々な工夫をして頂き感謝しています。
・外遊びでもソーシャルディスタンスを取るなど、友だちの触れ合いが少なくなっているので子どもたちの精神面
　への影響が出るのではないかと心配がある。
・何でも過敏に対応しているのは分かるが、子どもたちの遊びが制限されているのはかわいそう。大人は制限を
　色々解除されつつあるのに、子どもだけは対応が変わっていかないのは不公平だと感じる。
・どこにいても一緒なので。学童の指導員の皆様には本当によく感染予防に気を配って下さっています。
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　　現在、土曜日は各学童での利用率が低く、学童により児童が1名になる場合がある為、保育の観点から
　　北志津児童センターでの合同保育を実施せていただいております。
　　合同保育についてご意見をお聞かせください。

8
2

　（例：遠足をやってほしい、個人面談をしてほしい、保護者会を開いてほしい　など）

備考
・コロナ禍なので他校の生徒と合同保育になることは不安です。利用も控えている。コロナ禍でなければ
　他校の生徒との交流はとてもいいと思います。
・普段とは違う他校の友だちと交流できるので個人的には良い機会だと思います。
・土曜日も19:00までお願いしたいです。(仕事は土曜日も同じ時間なので)

13.学童保育所で「こんなことをやってほしいということはありますか

備考
・体育館の利用、校庭でリレー
・学習時間の確保。どの程度子どもが取り組めているのか、周囲の子どもたちの様子(学習の雰囲気)を知りたい。
・遠足をやってほしい。散歩して南公園で遊ぶことをしてほしい、ドッチビーをしたいそうです。
・バス旅行等があったらいいなと思います。
・コロナ前のような行事復活を希望します。
・コロナ禍が落ち着いたら、夏休みに遠足や映画館などに行くイベントがあると嬉しい。
・学校がお休みでも学童は対応して欲しい。台風や停電などの急な休みは困る。個人面談、保護者会は必要を
　あまり感じない。
・今のまま十分楽しんでいます。
・本を増やしてほしい。
　

14.長期休暇中のお弁当利用について

注文した 18

12.土曜保育を利用されている方に質問です。

合同保育の実施について理解している
その他

備考
・子どもと相談し、食べたいのがあった時は給食、それ以外は持参とした。母の負担が少し減るので助かります。
・1か月単位ではなく、週単位等で対応できると尚ありがたいです。
・本当に助かります。お弁当の注文がないと、朝5時起きで。持たせるお弁当の傷み(腐る)などの衛生面も心配なので。

　アンケートのご回答以外で、その他ご意見がありましたらご自由にお書きください。

・学童の先生方が大変だと思うので、玄関をオートのキーロックに出来ないでしょうか。これは議員に意見すべきことだと
　思うので、意見として出しておきます。
・いつも子どもを安全に、そして時に厳しく、時に優しくご指導して下さり大変感謝しております。厳しいのが嫌だと
　聞こえることもありますが、時としては必要な場面もあると思います。ずっと厳しくしているのではなくメリハリが
　あると普段の先生方の様子や私の子どもの様子を見ていて伝わってきております。今後ともよろしくお願いします。
・いつも大変お世話になっております。来年は弟も入学になります宜しくお願いします。
・テレビの位置が高すぎて、皆が見上げています。目にはよくないのでは。
・11月の学校の停電で学童が休所になった対応が残念だった。前日の夜に連絡が来ても急に仕事を休めないし、
　連絡のメールがまぎらわしかった。他の学童に振り分けるなどの対応をして欲しかった。

※お忙しい中ご協力頂き、誠にありがとうございました。
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